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■卓話者紹介　　　　　　　　　宮澤孝幸君
財団月間で地区ロータリー財団委員長の板
垣忍先生にお越しいただきました。卓話の中
に地区目標があるかと思いますが、年次寄付
150ドル、ポリオプラス30ドルとなってい
ます。毎例会でボックスインいただいていま
すが、例会場での例会が少なくなっているた
め厳しい状況です。目標達成のため後でお願
いを直接することもありますので、ご了承い
ただきご協力をお願いします。
先生は、昭和27年１月生まれ前橋市在住

で、板垣労働管理事務所を経営されています。
前橋RCに1992年入られ、2011～12会長さ
れその後地区幹事を３年、地区役職を続けて
勤められ、今年度財団委員長でお世話になっ
ています。
■卓　話　　　　　　　　　
沼田RCの方々には日頃より大変お世話に

なりありがとうございます。今年も今井補助
金委員長、津久井グローバル委員長を排出し
ていただき財団委員長として安心してありが
たく思っています。
ロータリー財団は、管理委員15名と事務

総長で委員会が構成され、現在はRIパスト
会長のロバート・D・バートン氏が委員長、
その他にもパスト会長がいて、日本からは北
清治氏が入っています。
RI理事会も15名の理事と事務総長で構成

されています。日本からは、石黒・三木氏が
入っています。
RIの予算は財団約10億ドルの10分の１で

すので、現在は財団にパスト会長が入って管
理され、立場が逆のようですが、RIの活動
各クラブの活動の裏付けですので、RIがリ
ーダーシップをとり活動し、財団が資金援助
活動援助という立場です。
1917年のアトランタ国際大会でアーチ・

クランプが社会的分野で世界によいことをす
るための基金を提唱し、1928年ミネアポリ
ス国際大会で財団設立を決議して、初代管理
委員長にアーチ・クランプが就任。1931年
に信託組織となったが、設立されても盛り上
がりに欠けていた。財団設立年度末は、
5739ドルしかありませんでした。
それから100年で41億ドルの寄付があり、

人道的奉仕活動、病気予防、水と衛生、平和
の推進を目指したプログラムに37億ドルを
使っています。ポリオも2018年５月で２カ
国８件にまで減少できました。
財団の外部評価は、ポリオ撲滅の成果等を

含め、健全な運営も認められ最高の評価を受
けています。
寄付は３年間運用され地区に補助金として

戻ってきます。それらは地域社会への奉仕、
国際的な人道的奉仕プロジェクト、人材育成
に使われます。
財団として全体的に、ポリオプラス、ロー
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目標達成にご協力を

地区ロータリー財団委員長

板　垣　　忍 先生

ロータリー財団月間



タリー平和フェローシップ、DG・GG補助
金のプログラムに分かれます。
沼田RCは、今年も地区補助金事業に取り

組み、グローバル補助金も有意義なすばらし
い活動に取り組まれています。また、寄付額
も優秀で、本日の委員長の報告でその方法を
知ることができました。
地区目標である１人当とポリオは安心して
いますが、ぜひベネファクター、大口寄付メ
ジャードナーのご協力もお願いいたします。

■司　会　　 田辺祐己SAA出席副委員長
■ソング　四つのテスト　　　須田羊子さん
■来賓及び来訪ロータリアン
地区ロータリー財団委員長　　板垣　忍様

関　真一会長
秋の表彰で割田一敏会員が財務大臣表彰を
頂きました。永年の労が表されおめでとうご
ざいます。
今日３・４日地区ライラ研修が高崎RCホ

ストでサンコーカントリークラブでゴルフ研
修を中心に行われました。アクト委員会より
福田君と星野君、アクトからは堀江会長、金
子地区代表、富岡幹事が参加しました。
10日は地区財団補助金セミナー、アクト

のゑびす講チャリティーバザーが行われまし
た。
27日の3000回記念例会の打ち合わせをプ

ログラム委員会が行い成功に向けて頑張って
いますので、全員出席に向かいご協力をお願
いします。
18日には創立60周年記念事業として「小

学生ロボットプログラミング教室」を行いま
す。１日４コマ時間を分けて行いますので、
少しの時間でも文化会館に来て様子をご覧下
さい。

戸部聖之幹事
◎11月18日小学生ロボットプログラミング
文化会館で行いますので、少しでも参加し
ていただくとメイクとなります。参加応募
多数のため、追加で12月16日（日）も開
催することになりました。
◎3000回例会の件
11月27日17時ベラ・ヴィータで三木先生
をお迎えして行い、終了後懇親会を行いま
す。出欠の返信をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 木下康彦委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　木下康彦委員長　
・関　真一君　板垣地区財団委員長を歓迎し
て。卓話を宜しくお願いします。

・宮澤孝幸君　卓話者に地区財団委員長の板
垣忍先生をお招きでき感謝して。卓話を楽
しみにしております。

・松野正一君　先週娘の結婚式でハワイに行
き、天候にも恵まれ快適でした。

・保坂充勇君　結婚記念日にお花を頂き。何
とか無事に過ごしています。元地区幹事仲
間の板垣さんを地区財団委員長として卓話
の講師として来ていただき感謝して。

・桑原　滋君　13日上毛新聞に当店の抹茶
とほうじのラテが紹介され。アクトのバザ
ーにご協力感謝。無事完売しました。

・天野純一君　10月８日弟子長男の大芳上
座が大本山永平寺へ修行安居して。１カ月
過ぎ手紙で「修行は厳しい。甘い菓子が食
べたい。断れて初めてわかった」とありま
した。修行が継続することを祈り。

・ニコニコ一週間　地区RC財団委員長板垣
忍先生をお迎えして。
金井正樹君　　戸部聖之君　　吉野　登君
桑原　裕君　　中島　健君　石澤雄一郎君
清野啓介君　　櫛渕光彦君　　塩浦敬之君
飯島千明君　　持谷明宏君　須田千秋さん
木下康彦君　　割田一敏君　須田羊子さん

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　宮澤孝幸委員長
関　真一君　　戸部聖之君　　松野正一君
水石清治君　　今井幸吉君　　津久井功君
春日政志君　　持谷明宏君　　宮澤孝幸君
桑原　裕君　　吉野　登君　須田羊子さん
櫛渕光彦君　　飯島千明君　須田千秋さん
田代経量君　　金井正樹君　西田俊太郎君
塩浦敬之君　　割田一敏君　小野里雅広君
桑原　滋君　　木下康彦君　石澤雄一郎君
保坂充勇君

◎ローターアクト委員会　　桑原　滋委員長
アクトチャリティーバザーご協力ありがと

うございました。品物提供のなかった方には
2000円口座引き落としでご協力をお願いし
ます。引き続き会員増強にご協力下さい。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 32名 10名 63.64 ％


